
 
 
 
 

 

Acta Estenográfica Tercera Sesión Extra Ordinaria 

de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Reglamentos y Vigilancia. 
 

Fabiola Cuan Ramírez: Buenas tardes, agradezco la presencia de mis 

compañeras y compañeros regidores así como el síndico, así como de 

las personas que hoy nos acompañan. Siendo las 2 de la tarde con 17 

minutos del viernes 21 (veintiuno) de marzo del 2025 (dos mil 

veinticinco) damos inicio a esta sesión Extraordinaria conjunta de las 

Comisiones Edilicias de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; de 

Derechos Humanos, Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad; 

de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción; 

así como la de Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano y 

Social; por lo cual procedo a tomar lista de asistencia, por parte de la 

comisión convocante: 

Comisión de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia como 

convocante: 

Nombre Asiste No asiste 

Síndico Salvador de la Cruz Rodríguez 
Reyes 

Presente  

Regidor Humberto Gabriel Trujillo Jiménez Presente  

Regidor Julio César Covarrubias Mendoza Presente  

Regidor José de Jesús Becerra Santiago  Justificante 

Y la de la voz Fabiola Cuan Ramírez Presente  



 
 
 
 

 
 

Doy cuenta que se encuentran presentes 4 (cuatro) de los 5 (cinco) 

integrantes de la comisión de Gobernación.  

 

Por parte de las Comisión coadyuvante… por la Comisión de 

Derechos Humanos, Igualdad de Género y Respeto a la 

Diversidad: 

Nombre Asiste No asiste 

Regidora Luz María Alatorre Maldonado Presente  

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres Presente  

Regidor Víctor Hugo Hernández López Presente  

Regidora Mariana Fernández Ramírez Justificante  

Y la de la voz Fabiola Cuan Ramírez Presente  

 

Doy cuenta de la llegada de la Regidora Mariana Fernández, se 

encuentran presentes 4 de 5 regidoras y regidores que integramos la 

Comisión: 

 

Por parte de la Comisión de Transparencia, Rendición de Cuentas 

y Combate a la Corrupción: 

 

 



 
 
 
 

Nombre Asiste No asiste 

Regidor Juan Alberto Salinas Macías Presente  

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez Presente  

Regidor Salvador Alcázar Mendívil Presente  

Regidor José de Jesús Becerra Santiago  Justificante 

Regidora Leticia Fabiola Cuan Ramírez Presente  

 

Se encuentran presentes 4 de 5 regidoras y regidores que integramos  

la Comisión de Transparencia. 

 

Por parte de la Comisión de Corresponsabilidad Social, 

Desarrollo Humano y Social procedo a tomar lista de asistencia: 

 

Nombre Asiste No asiste 

Regidora Presidenta María Andrea 
Medrano Ortega   

Presente  

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra Presente  

Regidora Mariana Fernández Ramírez  Justificante 

Regidora Diana Araceli González 
Martínez 

Presente  

Y la de la voz Fabiola Cuan Ramírez Presente  

 
Doy cuenta que se encuentran presentes 4 de 5 regidoras y regidores 

integramos la comisión de Corresponsabilidad Social. 



 
 
 
 

 

Por lo que, de conformidad con lo establecido en el artículo 113 (ciento 

trece) del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, se 

declara quórum legal para sesionar y validar los acuerdos y trabajos 

que en esta sesión se realiza. 

 

Para antes notifico a todos los presentes de los justificantes de la 

Regidora Mariana Fernández y del Regidor José de Jesús Becerra 

Santiago, por lo tanto doy cuenta de los mismos. 

 

Regidora Fabiola Cuan: A continuación, se pone a su consideración 

la dispensa de la lectura del orden del día propuesto, así como su 

contenido, al haber sido circulado con anticipación a esta sesión… en 

votación económica les pregunto si es de aprobarse … (Aprobado) 

 

Regidora Fabiola Cuan: En desahogo del tercer punto del orden 

del día, pongo a consideración de las regidoras y los regidores de las 

Comisiones Edilicias de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, como 

comisión convocante; y de Transparencia, Rendición de Cuentas y 

Combate a la Corrupción, y Derechos Humanos, Igualdad de Género y 

Respeto a la Diversidad; como comisiones coadyuvantes, la dispensa 

de la lectura del asunto marcado con el número 1 (uno), al haber 

sido circulado su contenido previamente. En votación económica les 

pregunto si es de aprobarse… (Aprobado). 

 

 



 
 
 
 

 

Antes de someter a votación el contenido del asunto marcado con 

el número 1 (uno) les pregunto si tienen alguna observación… 

 

Nosotros tenemos una observación que me gustaría concederle con la 

venia de todos ustedes el uso de la voz al secretario técnico de la 

Comisión de Gobernación. 

 

Oscar Sosa Quezada: Buenas tardes a toda y todos, por parte del 

regidor Julio César Covarrubias se hizo una observación respecto al 

artículo tercero fracción quinta para hacer una pequeña corrección ya 

que el texto del dictamen viene como una persona, por lo que se haría 

nada más una adecuación en singular. 

 

 No habiendo observaciones, les pregunto en votación económica a 

las regidoras y a los regidores integrantes de las Comisiones de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; de Transparencia, Rendición 

de Cuentas y Combate a la Corrupción; y de Derechos Humanos, 

Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad; si es de aprobarse el 

asunto marcado con el número 1 (uno). (Aprobado) 

 

Agradecemos la presencia y el apoyo de las regidoras y los regidores 

de la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y 

Combate a la Corrupción para la dictaminación conjunta de este tema; 

una vez desahogado el punto número 1 (uno) procedemos a continuar 

con el orden del día aprobado.  



 
 
 
 

 

Regidora Fabiola Cuan: A continuación, pongo a consideración 

de las regidoras y los regidores de las Comisiones Edilicias de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, como comisión convocante; y 

de Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano y Social como 

comisión coadyuvante, la dispensa de la lectura del asunto 

marcado con el número 2 (dos), al haber sido circulado su contenido 

previamente. En votación económica les pregunto si es de 

aprobarse… (Aprobado). 

 

Antes de someter a votación el contenido del asunto marcado con 

el número 2 (dos) les pregunto si tienen alguna observación… 

 

No habiendo observaciones, les pregunto en votación económica a las 

regidoras y a los regidores integrantes de las Comisiones de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; y de Corresponsabilidad 

Social, Desarrollo Humano y Social; si es de aprobarse el asunto 

marcado con el número 2 (dos). (Aprobado) 

 

Agradecemos la presencia y el apoyo de las regidoras y los regidores 

de la Comisión Edilicia de Corresponsabilidad Social, Desarrollo 

Humano y Social para la dictaminación conjunta de este tema; una vez 

desahogado el punto número 2 (dos) procedemos a continuar con el 

orden del día aprobado.  

 

 



 
 
 
 

 

Regidora Fabiola Cuan: A continuación, pongo a consideración 

de las regidoras y los regidores de las Comisiones Edilicias de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, como comisión convocante; y 

de Derechos Humanos, Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad 

como comisión coadyuvante, la dispensa de la lectura del asunto 

marcado con el número 3 (tres), al haber sido circulado su contenido 

previamente. En votación económica les pregunto si es de 

aprobarse… (Aprobado). 

 

Antes de someter a votación el contenido del asunto marcado con 

el número 3 (tres) les pregunto si tienen alguna observación… 

Adelante el uso de la voz regidora Luz María Alatorre. 

 

Regidora Luz María Alatorre: Muchas gracias Presidenta muy breve, 

solamente con la temporalidad y vigencia del convenio para concluir el 

31 de agosto del 2027 ya que en ese contacto de la Presidenta de la 

Comisión hay una discrepancia en los tiempos, la presidenta Estatal 

termina su cargo en julio y se tiene que hacer una pequeña 

modificación, es cuánto.  

 

Regidora Fabiola Cuan: Por lo cual someto a la aprobación de 

quienes integran las comisiones que antes mencione para el turno que 

sea aprobado el punto que propuesto por la regidora Luz María 

Alatorre, quienes estén por la afirmativa favor de levantar la 

mano…(Aprobado). 



 
 
 
 

 

No habiendo más observaciones, les pregunto en votación económica 

a las regidoras y a los regidores integrantes de las Comisiones de 

Gobernación, Reglamentos y Vigilancia; a la comisión de Derechos 

Humanos, Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad si es de 

aprobarse el asunto marcado con el número 3 (tres), quienes estén 

por la afirmativa favor de levantar la mano. (Aprobado) 

 

Agradecemos la presencia y el apoyo de las regidoras y los regidores 

de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos, Igualdad de Género y 

Respeto a la Diversidad para la dictaminación conjunta de este tema; 

una vez desahogado el punto número 3 (tres) procedemos a continuar 

con el orden del día aprobado.  

 

Regidora Fabiola Cuan: A continuación, pongo a consideración 

de las y los regidores de las Comisiones Edilicias de Gobernación, 

Reglamentos y Vigilancia, la dispensa de la lectura del asunto 

marcado con el número 4 (cuatro), al haber sido circulado su 

contenido previamente y en votación económica les pregunto si es de 

aprobarse… (Aprobado). 

 

Antes de someter a votación el contenido del asunto marcado con 

el número 4 (cuatro) les pregunto a las y los regidores que antes 

mencione si tuvieran alguna observación… 

 

 



 
 
 
 

 

 

No habiendo observaciones, les pregunto en votación económica a los 

regidores integrantes de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Reglamentos y Vigilancia si es de aprobarse el asunto marcado con 

el número 4 (cuatro). (Aprobado) 

 

Regidora Fabiola Cuan: No habiendo más asuntos que tratar, se 

da por concluida la presente sesión, siendo las 14 horas con 27 

(veintisiete) minutos del viernes 21 (veintiuno) de marzo de 2025 (dos 

mil veinticinco), No sin antes desearles un extraordinario fin de 

semana a mis compañeras regidoras y regidores y gracias por 

acompañarnos. 


